

Kreis Schwäbisch-Hall / Grünstadt

## Care4 Asyl im Einsatz

**[20.02.2013] Das Amt für Migration im Landratsamt Schwäbisch-Hall und die Stadt Grünstadt arbeiten künftig mit der Lösung Care4 Asyl der Firma INFOsys Kommunal.**

Nach Prüfung und Vergleich mehrerer Fachverfahren hat sich die Stadt Grünstadt Ende vergangenen Jahres entschieden, die Sachbearbeitung im Bereich des AsylbLG künftig mit der Lösung Care4 Asyl von Anbieter INFOsys Kommunal vorzunehmen. Nach Unternehmensangaben setzt die Kommune damit auf eine Anwendung, die dank vollautomatischer Berechnungs- und Buchungslogik, assistentengestützter Eingabeprozesse und einem bedienungsfreundlichen Oberflächendesign alle Voraussetzungen für ein effizientes, geschäftsprozessorientiertes Arbeiten erfüllt. Mit dem Amt für Migration des Landkreises Schwäbisch-Hall konnte laut Hersteller ein weiterer Anwender für Care4 Asyl gewonnen werden. Das Sozialamt des Kreises arbeitet bereits seit 2008 mit dem Fachverfahren Care4 Sozial, sodass man sich im Vorfeld ein Bild von den Arbeitsabläufen im Programm und vom Software-Support machen konnte.

(cs)

Stichwörter: Fachverfahren, Kreis Schwäbisch-Hall, Grünstadt, Care4 Asyl, AsylbLG